
   

 

 

 

 

 

 

    

 

 

令和５年度がスタートしまし

た。転入職員を歓迎する会での

こと。昨年度から引き続き勤務さ

れるある先生が「この学校は、た

くさんの先生がいるけど、あたた

かい先生ばかりです」と、話してく

れました。 

こんなに安心できる言葉はあり

ません。転入してきた先生たち

も、ほっとした笑顔を浮かべまし

た。 


